

Partnerschaftsbegegnung in der englischen Partnerstadt Calne in der Grafschaft Wiltshire

Am Freitag, 07. Oktober 2022 reisten 12 Eninger in die englische Partnerstadt Calne, die mit der die Gemeinde Eningen unter Achalm seit 1988 verbunden ist.

Ein neues Team um Councillor Robert Merrick stellte für die Gäste ein ansprechendes und abwechslungsreiches Programm eingebettet in das Calne Music and Art Festival zusammen.

Nach entspannter Anreise waren Gäste und Gastgeber zu einen bengalischen Dinner eingeladen.

Am Samstag gab es viel Zeit mit den Gastgebern ehe sich alle in Bradford on Avon in dem FIVE ZERO SUPERCAR BARN zu einer Oktoberfestparty, umrahmt von vielen aktuellen Sportwagen, trafen.

Der Sonntag war von Kultur geprägt. Im Marden House gab es im Rahmen eine Ausstellung lokaler Künstler ein Gitarrenkonzert vom Serenata Guitar Trio. Im Anschluss an das Konzert trafen sich die Eninger Besucher und Ihre Gastgeber zum traditionellen Sunday Roast

Auch der Montag stand ganz im Zeichen der Musik. Wir waren zu einem Konzert der Schüler der Yehudi Menuhin School zur Mittagszeit und am Abend zu einem Konzert des Kassia Trios (Klavier und 2 Saxophone) eingeladen.

Dazwischen trafen sich alle zu einen Afternoon Tea im Heritage Center. Bei diesem Anlass wurden auch die offiziellen Ansprachen gehalten. Annegret Romer überbrachte die Grüße von Bürgermeister Alexander Schweizer. Sie überreichte als Gastgeschenk eine Zeichnung von Gudrun Krüger, welche diese während eines längeren Aufenthaltes in London 1954 schuf.

Wir nutzten diese Gelegenheit um unsere Freunde aus Calne für 2023 zum Gegenbesuch nach Eningen unter Achalm einzuladen.

Schnell kam der Dienstag und wir mussten unsere Freunde wieder verlassen und uns alle auf den Heimweg machen.

Alle Teilnehmer waren sich darüber einig, dass es wieder ein erlebnisreiches und mit vielen persönlichen Eindrücken verbundenes Wochenende war. Die Freundschaften bleiben und werden auch in der übrigen Zeit mit Hilfe der sozialen Netzwerke gepflegt. Danke an alle Gastgeber für herzliche Aufnahme.

Für die hervorragend organisierte Reise gilt unser Dank Klaus Schult, dem Beisitzer für Calne im Partnerschaftskomitee.

